

Fe Y Propósito

"Caminemos en Amor" Parte II

Efesios 5:1-20

Pablo nos acaba de instruir del amor que tenemos en Cristo Jesús. Nos dice que somos amados. Dios el Padre nos ama tanto, en el mismo amor que demuestra a su Unigénito Hijo.

vv. 1-2

Sed, pues, imitadores ~ "imitadores" tanto como un hijo imita a su Padre. De lo que ha aprendido de él. Lo que hemos visto de nuestro Padre celestial es amor.

Juan 17:23 Yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos en unidad, para que el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has amado.

Vemos que ahora en ser creyentes, hemos nacido de nuevo y tenemos una relación de amor con Dios el Padre. El resultado debe de ser una demostración de amor a Dios en la forma en que vivimos.

Vemos que esta relación de amor, en ser nacidos de nuevo, es en el amor de Dios que fue puesto en nuestros corazones por el Espíritu Santo.

Romanos 5:5 y la esperanza no avergüenza; porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado.

1. Andad como hijos de luz vv. 3-14
2. Andad en sabiduría vv. 15-17 (Hoy)
3. Andad en el Espíritu vv. 18-20

1. Andad en sabiduría vv. 15-17

v. 15

Mirad, pues, ~ Tenemos que entender que Pablo al comenzar este versículo con "Mirad, pues," es una referencia a los puntos que ya vimos. Andad en amor, tanto como andad como hijos de luz.

v. 14

Despiértate, tú que duermes, Y levántate de los muertos, Y te alumbrará Cristo. Tenemos que ser sabios con el tiempo que se nos ha dado. Tenemos que despertar y caminar en esta sabiduría que se nos ha dado.

Mirad, pues, con diligencia cómo andéis,

Diligencia ~ de la palabra griega *akribos* que carga la idea de precisión y exactitud. Significa andar con cuidado, con exactitud, como un acróbata.

Mirad, pues, con diligencia cómo andéis, no como necios sino como sabios,

Traducción en lenguaje actual (TLA)

¹⁵ **Tengan cuidado de cómo se comportan. Vivan como gente que piensa lo que hace, y no como tontos.**

**Salmos 53:1 Dice el necio en su corazón: No hay Dios.
Se han corrompido, e hicieron abominable maldad;
No hay quien haga bien.**

Vemos que lo que el necio cree, lo que dice en su corazón. Pero ahora nosotros como creyentes pensamos diferente.

**Proverbios 10:8 El sabio de corazón recibirá los mandamientos;
Mas el necio de labios caerá.**

sino como sabios, ~ primeramente recibimos sabiduría en conocer y aceptar a Jesús como nuestro Señor. Somos sabios en que hemos reconocido que somos pecadores y necesitábamos rendir “mi voluntad” y aceptarlo como Señor.

Efesios 1:5-9

Vemos que ahora como creyentes podemos ver, Dios nos ha dado toda sabiduría y inteligencia, hasta nos ha dado conocer el misterio de Su voluntad. Es la razón que podemos entender y aplicar las Escrituras.

Proverbios 1:5 Nueva Traducción Viviente (NTV)

⁵ **Que el sabio escuche estos proverbios y se haga aún más sabio.
Que los que tienen entendimiento reciban dirección**

v. 16

Traducción en lenguaje actual (TLA)

¹⁶ Aprovechen cada oportunidad que tengan de hacer el bien, porque estamos viviendo tiempos muy malos.

Para poder entender la palabra “**oportunidad**” viene de la idea del latín significando “hacia el puerto”

Colosenses 4:5-6 Traducción en lenguaje actual (TLA)

⁵ Usen su inteligencia para tratar como se debe a los que no confían en Cristo.

Aprovechen bien cada oportunidad que tengan

⁶ de conversar con ellos. Hablen siempre de cosas buenas, díganlas de manera agradable, y piensen bien cómo se debe contestar a cada uno.

Pero nos tenemos que preguntar; ¿Hemos aprovechado el tiempo?
¿Hemos hecho lo más con cada oportunidad?

*** Aprovechar bien el tiempo también es simplemente no desperdiciar el tiempo, la energía, el dinero, los talentos, los dones, las habilidades que Dios nos ha dado para cumplir Su voluntad.

porque los días son malos. ~ ¿Qué no vemos que los días son malos?

En el contexto cuando Pablo escribe aquí de que los días son malos, hablaba de la persecución que la iglesia sufría bajo los romanos.

*** Una oportunidad perdida ya no se puede recuperar. Hay que aprovechar bien el tiempo.

v. 17

Traducción en lenguaje actual (TLA)

¹⁷ No sean tontos, sino traten de averiguar qué es lo que Dios quiere que hagan.

Por tanto, no seáis insensatos, ~ por tanto, no actúen sin pensar.

Insensatos ~ necio, estúpido, tonto, sin reflexión, sin inteligencia.

sino entendidos de cuál sea la voluntad del Señor.

Entendidos ~ Ahora podemos usar nuestra mente para descubrir y hacer la voluntad de Dios.

Romanos 12:1-2 Nueva Traducción Viviente (NTV)

sino entendidos de cuál sea la voluntad del Señor.~ Él quiere que entendamos Su voluntad. No, no mas que la conozcamos, pero que la entendamos.

Necesitamos entender que Dios tiene un plan, un propósito para nuestras vidas. Dios nos ha salvado y tiene un plan para cada uno de nosotros.

Efesios 2:10 Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas.

Colosenses 1:9-10

Es mas hasta las circunstancias de nuestras vidas entendemos que son permitidas y son Su voluntad.

Romanos 8:28 Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados.

Recuerda que hay; Tormentas de corrección y Tormentas de perfección.

Aplicación:

1. Tenemos la responsabilidad de andar en sabiduría.
2. Andad en diligencia, andad con cuidado y en exactitud.
3. Nuestras vidas son cortas, hay que aprovechar la oportunidad que Dios nos ha dado. Sabiendo que los días son malos.
4. Dios tiene un plan para nuestras vidas. Hay que entender Su voluntad, entender Su propósito para nuestras vidas. Andad en sabiduría Y glorificarlo.

Juan 7:17 El que quiera hacer la voluntad de Dios, conocerá si la doctrina es de Dios, o si yo hablo por mi propia cuenta.